

Protest gegen SMS-Kosten

Immer mehr Mobilfunk-Kunden protestieren gegen die hohen Kosten für Kurzmitteilungen (SMS). Im Internet → **S. 306** werden Unterschriften für eine Preissenkung gesammelt. Für die Mobilfunkbetreiber sind die kurzen Nachrichten eine Goldgrube: Für 15 bis 39 Pfennig je Nachricht vermitteln sie monatlich über eine halbe Milliarde der bis zu 160 Zeichen langen Botschaften von Handy zu Handy und nehmen damit Millionenbeträge ein. Einige ausländischen Netzbetreiber stellen diesen Dienst sogar kostenlos zur Verfügung.